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問 文部科学省は、来春全国の

全公立校の2割に当たる6,700

校を対象に土曜授業の助成を新

設する方針を決めた。

　三重県の全国学力・学習状況

調査結果が42位である状況を重

く受け止め、土曜授業実施で学

力向上を達成した豊後高田市の

実績に津市も倣うべきである。

　来春から総額20億円の助成を

受ける対象校に津市の学校は加

わり土曜授業実施に取り組むのか。

答　現在、土曜日は学校教育法

施行規則において休業日とされ

ており、土曜日に授業を実施す

ることができるようにする作業

が国において必要となる。また、

土曜日に授業を実施していくた

めには、教育現場の体制を整え

なければならず、土曜日に教員

が勤務をして授業として成立さ

せるためには、県教育委員会の

規則改正が必要となる。

　県教育委員会と協議をして準

備を整えていくが、来年度の土

曜授業の実施は、条件が整って

いないと判断している。

　津市教育委員会は、小中一貫

教育を打ち出しており、学力向

上については、この制度の中で

進めたいと考えているが、土曜

授業の実施についても、地域の

方々、保護者の方々としっかり

連携をして考えていきたい。

●その他の質疑・質問●

○津市子ども・子育て会議条例

制定に向けて子育て環境の改善

に貢献できる十分な権限を付与

する条文整理を

○屋内スポーツ施設管理受託業

者に対し、市の要望が聞き入れ

られる仕組みを整備すること

○子宮頸がんワクチン副反応被

害による実質的接種中断の代替

措置として検診対象者の年齢を

下げ助成の充実を　など

▲本市においても学力向上に向 

　け、土曜授業の実施を

問　本年2月に津市学校給食協

会の不正経理事件が発覚してか

ら半年以上が経過しているが、

どのような改革ができたのか。

　当協会は任意の団体であるに

もかかわらず、各学校長が徴収

した給食費という公金を取り扱

っているが、なぜこのような状

況になっているのか。

　また、最後は統括代表の市長

に責任があると思うがいかがか。

答　今回の事件を受け協会の事

務改善を行い、あわせて教育委

員会に検討組織を設けた。その

中で、協会の存在そのものを検

討するとともに、食材調達の新

たな仕組みづくりや会計処理の

方法のほか、現行の三重県学校

給食会から調達しているパン等

は、今後、競争性を考慮した調

達方法への見直しを検討し、本

年12月を目途に方向性を決定し

ていきたい。

　給食費は、学校長が学校徴収

金としてその処理をしている状

況の中、給食協会は給食費をよ

り公平、円滑に執行するために

設けられたものである。

　今回の給食の件については、

教育委員会が、しっかりと仕上

げていく必要があり、教育委員

会の責任のもと、きちんと改革

すべきと思っている。

　  ●その他の質疑・質問●

○議案第90号　津市子ども・子

育て会議条例の制定について　

○国家賠償法について市長に問

う

○市長の謝罪（職員の交通事

故）について

○勘違いを起こす津市観光ガイ

ドブックについて

▲「世界一のつ」と表記された

　津市観光ガイドブック
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